

w.c.s. - Development #64589

Devoir cliquer sur "Enregistrer" pour éditer les paramètres d'une vue de fiches est déroutant.

26 avril 2022 18:16 - Corentin Séchet

Statut:	Rejeté	Début:	26 avril 2022
Priorité:	Normal	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0:00 heure
Version cible:		Planning:	Non
Patch proposed:	Non		
Description			
Il serait peut-être plus intuitif de d'avoir deux boutons : un "Options" qui ouvre une popup pour éditer le titre, les options de visibilité etc..., un autre "Enregistrer" qui enregistre les critères et les colonnes de la vue.			

Historique

#1 - 26 avril 2022 18:32 - Frédéric Péters

Il y a deux voire trois moments :

- 1/ on est sur le tableau, la vue par défaut, il y a un titre "Vue actuelle" et on y paramètre des critères et colonnes, et on veut enregistrer ça. (il ne s'agit pas de "éditer les paramètres").
- on est sur une vue personnalisée existante, là il y a combinaison et je comprends cela comme pas clair : 2/ soit on veut modifier la vue actuelle, c'est le bouton "enregistrer" et laisser la case "Mettre à jour les paramètres" (ça correspondrait à ton "éditer les paramètres),
- 3/ soit on veut créer une nouvelle vue, c'est le même bouton "Enregistrer" et décocher la case. (à nouveau ça n'est pas "éditer les paramètres").

Il y a pas des masses de place pour ajouter des boutons aux longs libellés explicites mais peut-être qu'on pourrait travailler la fenêtre, plutôt que la case "Mettre à jour les paramètres" y avoir deux boutons de validation, un pour enregistrer la vue actuelle, l'autre pour en créer une nouvelle vue.

(?)

#2 - 26 avril 2022 20:10 - Anaïs Ecuillon → en congés, retour le 30/04

Frédéric Péters a écrit :

Il y a pas des masses de place pour ajouter des boutons aux longs libellés explicites mais peut-être qu'on pourrait travailler la fenêtre, plutôt que la case "Mettre à jour les paramètres" y avoir deux boutons de validation, un pour enregistrer la vue actuelle, l'autre pour en créer une nouvelle vue.

Effectivement, même moi je me suis déjà fait avoir plus d'une fois, je voulais enregistrer une nouvelle vue personnalisée, et j'ai en fait mis à jour les paramètres. Donc oui, deux boutons distincts seraient les bienvenus.

#3 - 27 avril 2022 05:53 - Pierre Cros

De mon côté je préfère le fonctionnement actuel à l'apparition d'un deuxième bouton : construire des vues personnalisées n'est pas une opération courante dans l'interface de traitement, je ne juge pas utile d'alourdir cette dernière en permanence avec un deuxième bouton.

#4 - 15 juin 2023 21:37 - Corentin Séchet

- Statut changé de Nouveau à Rejeté